

# Un tesoro entre las rocas

Esta es la zona conocida como Loma de las Ventillas y Cañada Morgano. En ella, la última labor minera se dedicó a la extracción de la fluorita mediante la técnica de la "roza" o mina a cielo abierto.

La "sal de lobo", como la denominan los mineros, ha sido durante muchos siglos un indicador fiable de la presencia de plomo. De hecho, sabemos que los romanos ya extraían galena en este paraje.

De la fluorita se extrae un elemento muy preciado, el flúor; se utiliza en la industria en la fundición y composición de esmaltes, lubricantes especiales, materias plásticas de gran resistencia, como el teflón, y también forma parte de la carga de gas utilizada en frigoríficos y sistemas de aire acondicionado.



Fluorita masiva. Foto: Didier Descouens (Wiki Commons)